Nisthilfe für die bedrohten Wildbienen

BUND stellt Haus gegen Artensterben auf

VERDEN • Ein Wildbienenhaus als Nisthilfe hat die BUND-Kreisgruppe Verden für diese Art von Insekten ausgestellt und eingeweiht, obwohl das Regenwetter die Arbeiten nicht zu den angenehmsten gemacht hat. Die Nisthilfe für die bedrohten Insekten steht auf einer gepachteten Wiese in Dauelsen und konnte dankenswerterweise mit Spendengeldern gebaut und finanziert werden. Die Aktion ist eine von mehreren Projekt-

maßnahmen, die der BUND Verden zum Schutz der Wildbienen vor Ort durchführt. Das derzeitig zu beobachtende Insekten- und Artensterben hat vielfältige Ursachen. Unter anderem durch das Ausräumen der Landschaft, wodurch den solitären Wildbienen Nahrungsquellen und Nistmöglichkeiten fehlen, so Vorsitzender Udo Paepke. Hier wolle der BUND als Ûmweltverband mit aktiven Hilfen gegensteuern.



Arbeit in Dauelsen: Klaus Saalfeld, Hütehund Luna, Udo Paepke, Heike Vullmer und Verena Paepke (v.l.). • Foto: BUND